



Murat se deslinda de audios

El exgobernador de Oaxaca José Murat se deslindó del audio difundido el pasado martes por la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, en el que presuntamente se le escucha hablando con Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, sobre presiones a empresarios.

En un texto en Twitter, el exmandatario calificó la difusión de dicha grabación como un "espectáculo de circo sensacionalista".

"Nunca he participado en ninguna llamada telefónica o reunión con Alejandro Moreno en la que se hayan discutido este tipo de problemas", indicó.

Subrayó que el audio "fue producido de mala fe, con la intención de ofender, difamar y confrontar" y destacó que "es una perversión" que lo traten de relacionar con una supuesta iniciativa en el campo de la minería, "que nunca he elaborado y mucho menos presentado".

De la Redacción



Foto: Martín Reyes/Archivo

Dicho audio fue producido de mala fe, con la intención de ofender, difamar y confrontar."

JOSÉ MURAT
EXGOBERNADOR DE OAXACA